

# 輝け! 三木中

三木市立三木中学校  
学校通信 第6号  
令和3年9月1日

## 実りある2学期にしよう! ~目標に向かって全力で~

57年ぶりに日本で開催され、数々のドラマを生んだ東京オリンピックが終わりました。そして今はパラリンピックが開催され、新たなドラマを展開しています。今回のオリンピックは、新型コロナウイルス禍の中、史上初の延期に加え、多くの競技を無観客で行うなど、異例づくしのオリンピックになりました。

そんな中であっても、『自分たちができる最大のパフォーマンスを発揮しよう』と、懸命に取り組んでいる選手の姿に、とても感銘を受けました。それに加え、スケートボードや柔道、レスリングなど多くの競技で、お互いの技を讃えあう姿や、対戦後に敗者が勝者を讃える姿が見られたことも印象的でした。大切なのは勝利することではなく、目標に向かって全力で取り組むことであり、体と頭と心の健全な調和をはぐくむことです。また、スポーツでの喜びやチームスピリット、対戦相手との交流により、人と人とが結び付き、お互いの理解を深めることです。今回のオリンピックは、そのことを多くの人に伝えたのではないのでしょうか。

さて、緊急事態宣言が出された中での2学期のスタートになりました。いろいろな制限がある中での学校生活になりますが、今、自分ができる範囲の中で、目標をしっかりとって全力で取り組んでほしいと願っています。結果はどうであれ、全力で取り組んだ過程こそが、みなさんの大きな成長につながります。実りある2学期にしていきましょう!



校長 生田 淳仁

### 9月の主な予定

★…給食なし

月	火	水	木	金	土	日
		1★	2	3	4	5
		始業式 確認テスト①	確認テスト② 給食開始		東播新人 (陸上、水泳)	東播新人 (陸上)
6	7	8	9	10	11	12
全校朝会		生徒会専門委員会				
13	14	15	16	17	18	19
想いやり清掃						
20	21	22	23	24	25	26
敬老の日	全校朝会		秋分の日		三木市新人	三木市新人 (予備日)
27	28	29	30			
修学旅行前検診			体育大会予行			